

Lothar Hay:

FDP disqualifiziert sich als demokratische Partei

Zu der Postkarten-Kampagne der FDP gegen die Gemeinschaftsschule erklärt der Vorsitzende der SPD-Landtagsfraktion, Lothar Hay:

Mit einem Emblem, das bewusst an das Parteiabzeichen der SED erinnert, führt die FDP eine üble Schmutzkampagne gegen die SPD, deren Mitglieder im Osten unter der Zwangsvereinigung in der DDR schwer gelitten haben. Mit dieser geschmacklosen, widerwärtigen Aktion disqualifiziert sich Wolfgang Kubicki als fairer Gesprächspartner. Damit stellt sich die FDP auf eine Stufe mit den politischen Brunnenvergiftern der rechten Szene.